

Ensayo

Trabajo Social en México

POLÍTICAS DE DESARROLLO EN MÉXICO

Lic. Morales Sol Adriana Maricela

PRESENTA EL ALUMNO:

López González Enner Antonio

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

6.to Cuatrimestre “A” Trabajo Social

Frontera Comalapa Chiapas

03 de junio del 2020

Introducción

Dentro de este tema, hablaremos sobre las políticas de desarrollo en México. nos menciona que cuando hablamos de desarrollo y esta no se centra en el conjunto de una sociedad o de las personas más bien se centra en lo que son las áreas rurales que nos rodean en las que se pretenden mejorar la calidad de vida de su población, también conocida como desarrollo rural como bien sabemos cuándo hablamos de desarrollo nos enfocamos en el cambio o evolución exhaustiva del entorno de la sociedad.

Aquí vamos a adentrarnos en puntos clave que se enfocan en las políticas de desarrollo en México, con el fin de visualizar de manera detallada la construcción institucional que ha afectado el medio rural desde el punto de vista gubernamental o político y de otras instituciones que promueven el desarrollo de estos proyectos y así mismo poder establecer puntos de reflexión sobre la cuestión rural.

A comenzar el siglo XX el México independiente estaba en su proceso de consolidación estado-nación el modelo que este tenía era algo genérico para la población a sí que decidió crear un modelo mas moderno, dentro de este quería que se unieran la población rural(indígena), pero debido a que al hacer esto el México moderno quería eliminar toda forma de distancia cultural entre un texto del pasado y el hombre contemporáneo que sus raíces quedaran en el pasado y ellos se modernizaran, así fue como la mitad del siglo XX se fue en investigar como lograr la incorporación de los indígenas a la modernización.

Después a lo largo de la segunda mitad del siglo XX. luego de estudios antropológicos y sociológicos, salieron los precursores del indigenismo nacional-revolucionario que pretendían dos cosas, la pretensión de la integración del indio a la sociedad y la asimilación de las culturas indígenas por la cultura nacional mestiza y occidentalizada, mediante un proceso de aculturación que promoverían los indígenas mexicanos todo esto con el fin de que el indio se tenía que integrar.

La revolución mexicana de principios del siglo XX, que fue originado por problemas agrarios, nos trajo conquistas tanto sociales como políticos.

Como sabemos la lucha en la revolución no tenía o no fue por la modernización si no por la lucha política para el reparto agrario, para que los habitantes del campo tuvieras una vida digna, debido a este hecho histórico se creó la comisión nacional agraria en 1920.

A partir de los años 60 y 70 el desarrollo fue más una modernización económica influida mas que nada por el avance revolucionario de la tecnología, así como se fue modernizando, también fue incrementando el numero de la población, dado a este imprevisto incremento de la población se puso en debate, si el abastecimiento de alimentos seria lo suficiente.

La revolución verde trajo consigo la eliminación del hambre en el mundo y logro un incremento inmensurable en las exportaciones de granos.

Para los años sesenta el avance tecnológico en materia agropecuaria era ya muy importante: obras hidráulicas, maquinización del campo y la agroindustria eran componentes fundamentales para la modernización de la economía rural.

Todos los procesos tanto políticos y sociales acerca del desarrollo de México, todos los movimientos echo a lo largo de esta han sido de gran impacto para la sociedad y en como la hemos desarrollado, cabe señalar que siempre ha sido para el beneficio de una mejor calidad de vida para los mexicanos, desde las revoluciones históricas echas, hasta las fusiones entre diferentes etnias.

Alrededor de todo el siglo XX fue que se estipulo esa ideología, de la modernización en México, todo esto nos llevo a mejorar economía, política, tecnología y el mejoramiento de las relaciones exteriores, (para la exportación y propia importación de semillas, cosechas, tecnología, medicinas, etc.).

Conclusión

El trabajo que la elite gubernamental a echo en base a la combinación rural para la modernización que nos lleva a una mejor calidad de vida a sido todo un reto ya que no ha sido sólo un movimiento si no que han sido muchos.

Han sido base de estudios y arduo trabajo, dentro de los procesos económicos, para que los campesinos, se puedan desenvolver y desarrollar de una mejor manera.

La población ha sufrido innumerables batallas para llegar hasta donde hoy en día esta, la modernización no es sólo político, s no también social, infraestructura, cultural. Religioso, etc.